
Dieser Kurs richtet sich an alle Frauen, die Deutsch lernen oder ihre
Deutschkenntnisse verbessern möchten. Eine Teilnahme ist unabhängig vom
Level der Deutschkenntnisse möglich, da der Fokus des Kurses darauf liegt,
durch Kommunikation und Vernetzung mit anderen Frauen das eigene
Deutsch zu verbessern und im Alltag häufiger die deutsche Sprache
anzuwenden. Angeleitet wird der Kurs durch eine erfahrene Dozentin, die
Aufgaben und Lernziele für die verschiedenen Niveaustufen bereithält. Sie
werden sowohl Ihren Wortschatz und Ihre Grammatik als auch Ihre
mündliche Kommunikation im Laufe des Kurses deutlich verbessern können.
Der Kurs wird durch die Gleichstellungsstelle Grünstadt - Leiningerland
unterstützt. Die Unkosten belaufen sich für Sie somit auf nur 16€ für den
gesamten Kurs.

Anmeldung:     www.kvhs.de, Kursnummer: Y4041301GR
Ort:                   VISàVIS, Jakobstr. 50, 67269 Grünstadt
Dozentin:          Gabriele Rein
Gebühr:            8 Termine für 16€

DEUTSCHKURS FÜR MIGRANTINNEN

11. Mai - 20. Juli 2023, donnerstags von 9:30 - 11:00 Uhr

Weitere Infos erhalten Sie in der Gleichstellungsstelle Grünstadt - Leiningerland

unter: kira.wolf@gruenstadt.de oder 06359/805-104

https://www.kvhs-duew.de/index.php?id=183&kathaupt=11&knr=Y4041301GR&kursname=Deutsch+fuer+Migrantinnen+alle+Niveaustufen


This course is aimed at all women who want to learn German or improve their
language skills. Participation is possible regardless of the prior skills, as the
course focusses on improving the language through communication and
networking with other women and on using the German language more often
in everyday life. The course is led by an experienced lecturer, who provides
tasks and learning objectives for different levels. Over time you will
significantly improve your vocabulary and grammar as well as your oral
communication.

The course is supported by the Equal Opportunities Office Grünstadt -
Leiningerland. The costs for you are therefore only 16€ for the entire course.

Registration:     www.kvhs.de, Course number: Y4041301GR
Location:           VISàVIS, Jakobstr. 50, 67269 Grünstadt
Lecturer:           Gabriele Rein
Fee:                   8 lessons for 16€

GERMAN FOR WOMEN

May 11th - July 20th 2023, thursdays 9:30 - 11:00 a.m.

For further information contact the Equal Opportunities Office Grünstadt -
Leiningerland: kira.wolf@gruenstadt.de or 06359/805-104

https://www.kvhs-duew.de/index.php?id=183&kathaupt=11&knr=Y4041301GR&kursname=Deutsch+fuer+Migrantinnen+alle+Niveaustufen

